

## TERCER TORNEO SOLIDARIO UNIVERSIDAD DE OVIEDO



El domingo 22 de diciembre a las 12 de la mañana en el Estadio Universitario se celebró el Tercer Torneo Solidario Universidad de Oviedo. Al igual que en ediciones anteriores, la recaudación del torneo, que este año adoptó el formato cuadrangular, será donada de forma íntegra a la Cocina Económica de Oviedo. Los equipos participantes, C.D.

Universidad de Oviedo, equipo de veteranos del Universidad de Oviedo, Fundación Real Oviedo y equipo del Ilustre colegio de Abogados de Oviedo disputaron 4 partidos de 20 minutos de duración en los que el público asistente pudo disfrutar del fútbol ofrecido por conocidos rostros del Deporte y la Sociedad Asturiana.

Alfredo Martínez "Fredí" en representación del Colegio de Abogados y Carlos Muñoz en representación de la Fundación Real Oviedo recogieron sendas placas de agradecimiento por su participación en el Torneo. También se encontraba presente Mario Arias representando al Ayuntamiento de Oviedo.



